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今天 !"时 #$分将转播中国足协杯

山东鲁能与上海上港半决赛实况"

! ! ! !在绿地申花杀进足协杯决赛之
后，今晚 %时 &' 分(上港也将在主
场迎来山东鲁能的挑战。面对实力
不俗的对手，而且是球队大腿胡尔
克仍然可能因伤无法上场的情况
下，上港能否一鼓作气拿下对手，实
现申城双雄再次会师足协杯决赛？
上港上轮主场以一场 '比 )的

大胜重回赢球轨道，从今天开始的
未来一周，球队将分别在足协杯半
决赛和亚冠四分之一决赛首回合
中，面对山东鲁能、日本浦和红钻两
支劲旅。对在中超联赛已经基本失
去争冠希望的上港而言，毫无疑问
这是两场至关重要的淘汰赛。

两支球队本赛季已经有过一次
交手，当时坐镇主场的上港 *比 )险
胜，比赛过程非常胶着，可见实力在
伯仲之间。时过境迁，两队的人员配
置都有了变化，山东鲁能的主力中卫
吉尔离队，引进了中场球员莫伊塞
斯，加上原有的佩莱、费莱尼两大“高
人”，中前场攻击力进一步加强；而上
港这边，则放走了埃尔克森，换来了

昔日英超锋霸阿瑙托维奇。
“我不清楚对方会派出什么样

的外援阵容，上一次联赛交手确实
很困难，对手善于边路传中，对二点
球的扑抢也很凶猛。”对于鲁能这个
对手，主教练佩雷拉给予了足够的
重视，“我们需要对他们的反击做些
限制，因为鲁能两个边路速度很
快。”同时，佩雷拉在昨天的赛前新

闻发布会上还表示，足协杯半决赛
是一场定胜负的比赛，“我们会把它
当作一场决赛，这是我们晋级的机
会。只要能够像上一轮联赛的下半
场一样，发挥出高水平和状态，抓住
机会，我们就能晋级决赛。”
外界最为关心的，无疑是上港

目前几名伤员的情况。胡尔克、杨世
元的膝盖伤势仍在恢复中，恐怕很

难及时复出；而上轮比赛阿瑙也有
些轻微拉伤被提前换下。如果三人
都不能上，显然是个大麻烦。佩雷拉
并没有给出确切的答案，他昨天回
应说：“目前不能确定他们是否具备
明天比赛的条件，我还需要和医务
组以及球员本人交流，包括如果上
场的话，能够踢多少时间。”从目前
了解的情况来看，阿瑙的问题并不
严重，他还是有望今晚登场为球队
攻城拔寨。

首席记者 关尹

足协杯半决赛上港今晚迎战鲁能

盼申城双雄会师决赛
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! ! ! !一个多月前，当崔康熙
第一次以申花主帅身份亮相
时，有“好事”的韩国媒体制
作了一组漫画，大意为“崔指
导上任申花后的最大心愿，
就是好好‘教训’一下抛弃他
的大连一方。”
昨晚，申花众将在 '万多

名大连球迷面前，用一场 &比
* 的逆转为自己的主帅挣足
了面子。沙拉维梅开二度和
莫雷诺远射建功，帮助崔康
熙阻止了老东家的足协杯之
旅。当西奥攻入第三球后，一
直以“苦瓜脸”闻名亚洲足坛
的崔康熙，难得露出了笑容
并握拳庆祝。而这场胜利的
关键，是韩国老帅使出的一
套“攻心计”。

淡定背后的渴望
上周打完与天海的联赛

后，申花便马不停蹄地飞到
大连。从踏入这座足球城的
那一刻起，崔康熙就成为了
焦点。球队下榻的酒店门口，
不少当地球迷热情呼喊着韩
国老帅的名字，就连酒店工
作人员，也会抓住机会与申
花的教练团队握手寒暄。对
于这些温情，老崔感激在心。
不过赛前谈及故地重游的话
题，他面无表情地表示“没什
么特别的感觉”。淡定，是崔
康熙给人最深刻的印象。

然而平静的湖面下，往往
暗藏着比往常更加汹涌的波
涛。看起来与平常无异的“崔
村长”（崔康熙绰号），总在不经
意间露出了对胜利的渴望。赛
前几天的训练，这位老帅不仅
亲自上阵，指导队员的防守站
位和技巧，还与全队一同进行
了抢圈，甚至还上演了一次飞
身救球的好戏。尽管嘴上没有
明说，但崔康熙用这些行为告
诉弟子们，自己对于淘汰老
东家的渴望。

昨晚的比赛，憋着一口
气的申花便展现出了与之前
截然不同的精神面貌。进攻
端沙拉维的两记挑射和莫雷

诺的“贴地斩”，都是球员们通
过积极拼抢所创造出来的机
会；而面对卡拉斯科和哈姆西
克这样的王牌外援，申花的防
线尽管依然存在疏漏，但艾
迪、栗鹏、毕津浩和钱杰给等
人的状态都有了明显提升，跑
动距离和封堵补位的次数也
有了明显提升。

熟悉带来的从容
“我比较了解对手，赛前

也跟队员们强调了战术的要
点，”获胜后的崔康熙在发布
会上表示：“来到大连后，我就
和队员们说过，对手的防线有
一定的漏洞，只要好好利用，
就会有机会。”比赛的进程和
结果，也印证了韩国老帅赛前
的判断。

其实从走进大连体育中
心的那一刻起，申花上下就能
感受到崔康熙对于这场比赛
的从容。这份从容既源自对对
手的了解，也来自对本队球员
的信任。整场比赛，即便球队
开场不久便处于落后，最后时
刻又遭遇疯狂反扑，场边的韩
国教头永远是一副“一切尽在
掌握”的表情。赛后谈及这一
点，崔康熙的言语中露出了一
丝自豪：“整场比赛，队员们都
按照战术准备去执行了，并且
以高度的注意力执行了战术，
所以在对方攻势凶猛时，我的
内心依然很平静，对于场上的
局势并没有过度担心。”

客场淘汰实力不俗的大
连一方，时隔两年再度晋级足
协杯决赛的结果，无疑给申花
全队注入了一针强心剂。对于
接下来的间歇期，崔康熙和全
队上下都已经有了明确的目
标，那便是提升球员的体能和
防守。“目前球队还有保级的
压力，所以就像教练之前说
的，防守也好体能也好，我们
要利用接下来的这段时间去
提高。”曹赟定表示，“希望间
歇期结束的时候，申花会变得
更好，争取在后面的比赛中，
获得一个理想的结果。”

本报记者 陆玮鑫
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一中三外
双高双快

! ! ! !“我的两位
大哥太争气了，一人
加一个鸡腿！”昨晚客场
击败大连一方，挺进足协杯
决赛后，申花的翻译王侃在个人
社交平台上，留下了如此“豪言壮
语”。他口中的两位大哥，是申花的进
球功臣沙拉维和莫雷诺。其实，申花攻击
线上的另两位重要成员金信煜和曹赟定，
也在昨天比赛中发挥了重要作用。

在崔康熙于 %月初走马上任初期，大
多数人都把目光投向了莫雷诺和金信煜这
对双高组合，两人也用连续的进球，一次次
点燃球迷的热情。而金信煜的另一大贡献，
便是激活了上半赛季饱受诟病的曹赟定。
小曹甚至一度靠着边路传中这一招鲜，排
到了中超助攻榜榜首。可以说，在沙拉
维尚未登场的日子里，这双高一快的
默契配合，是申花走出降级泥潭的
关键。伴随着“小法老”的状态渐
入佳境，崔康熙的武器库里，
又多了不少可供选择的排
列组合。上周与天津天海
的联赛中，崔康熙首度让

四人联袂首发，尽管金信煜遭遇严防、曹赟
定尚未适应新位置，但两人依然对沙拉维
和莫雷诺的进球，起到了关键的作用，这更
让经验丰富的韩国老帅，坚定了打造申花
“双快双高”攻击群的想法。

昨晚的比赛中，曹赟定和金信煜两脚
精准的传球，为沙拉维在上半时的挑射“二
连击”打下了坚实基础；下半时莫雷诺的进
球，更是在与曹赟定和金信煜完成连续配
合后打进的。随着莫、金、沙、曹四人间开始
擦出火花，申花的攻击力有望得到进一步
提升。 本报记者 陆玮鑫

! ! ! !申花四人攻击群
威力初显

! ! ! !目睹球队拿下大连一方!&年内第 *次

晋级足协杯决赛后"不少申花球迷对俱乐部

的夏季引援选择竖起了大拇指# 沙拉维!金

信煜!王永珀!彭欣力加上主帅崔康熙"一通

有效的进补之后"上半赛季深陷降级区的申

花"有了争夺亚冠席位的机会$ 至少从目前

的情况来看"申花的人"是选对了$

犹记得申花刚刚官宣金信煜加盟那会

儿"申城球迷的质疑声不断$毕竟与此前传

闻中的贝尔%威廉和佩里西奇相比"韩国高

中锋在名气上的确差了一个档次$ 不过很

快"这个身高 )+", 米的大个子就用一粒粒

进球"让自己变成了球

迷口中的&金欧巴'$

近几年"不少中超球队在引进外援和外

教时" 犹如一位在相亲市场上兜兜转转的

&钻石王老五'"手捏大把钞票"&外貌'成为

选择的唯一标准" 失败的案例也比比皆

是"像苏宁与卡佩罗%申花与特维斯"

华夏与埃尔纳内斯((

只有当我们的联赛越来越少

地与贝尔%佩里西奇%佩莱格里

尼这样的大牌传出绯闻时"

才是中国足球虚火真正

开始下降的时候#

陆玮鑫

%&' 选对不选贵

! 比赛场面火爆#双方争抢
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